

Le FootFucking - 1/1

Véritable plaisir pour certains, incessant tabou pour d'autres, le foot fucking fait de plus en plus d'adeptes et particulièrement chez les jeunes! Une chose est sur, mieux vaut avoir le pied marin.

Le footfucking en quelques mots

Très peu de gens osent en parler, mais cette pratique gagne du terrain, particulièrement chez les jeunes, pratiquant ou ayant pratiqué le célèbre jeu sportif, j'ai nommé, le football!

En quoi consiste cette nouvelle expérience ?

C'est là que les inconditionnels du ballon rond sauront répondre, pourquoi ne pas faire avec les pieds ce que l'on peut faire avec les mains! Telle est la devise du footfucking, abrégé "FF" dans le milieu.

Autrement dit, c'est un coït vaginal (voir anal !) effectué avec son pied (ou les 2, pour les plus aggueris), une masturbation assez originale.

Petite précision : ce type de masturbation peut être rendu possible de façon autonome via la position du lotus, une des nombreuses positions du yoga.

Le plaisir dans tout ça?

Et bien, certes il faut savoir être ouvert, d'esprit, mais le plaisir reste intact à condition de rester pieds nus. Le pied n'étant pas une zone érogène, le plaisir physique n'est donc que pour le partenaire recevant ce coup de pied, cependant le plaisir psychologique pour celui qui donne, peut être assimilable à l'action de planter un but

Le principal atout du foot fucking est la maniabilité des doigts de pieds, nous possédons certes moins de dextérité et de précision que les doigts de nos mains, mais leurs taille est par contre réduite, offrant une sensation, disons plus... "externe"! En d'autres termes, l'amateurisme de nos pieds offre un plaisir nouveau. Quoi qu'il en soit, mieux vaut commencer avec le gros orteil avant de prendre votre pied.

Quelques conseils

Avant de vous laisser utiliser cette technique ancestrale, je me dois de vous donner quelques petites astuces :

- lavez vous bien les pieds, pas de footfucking avec des verrues ou autres!
- le footfucking se pratique pieds nus! Ni chaussure ni chaussettes.
- ne jamais pratiquer si vous vous êtes levé du mauvais pied.

Je vous laisse vous exercer, mais ne fourrez pas votre pied n'importe où.

FLAC FLAC